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常州网友：发财路。另类钓鱼。

网友 [年老家贫貌丑]：总算有曝光限速的了，我以为这是法律的盲区呢。

网友 [菠萝派砖家组]： 捞钱没错，但请专业点！

江苏网友：弯道限速这不是很正常的吗？有些人自己不自觉怪限速。

上海网友：偶的电瓶车都开40码了，高速公路应该改名叫限速收费路了。

网友“大灰狼”：别不服气，咱就是这么设计的。有本事你飞过去。

南宁网友：如果设计只有40公里，那凭什么申报高速公路？

合肥网友：交警是为民众安全着想，放这么多牌费了不少心思，赞一个。

网友“Jurist1985”：建议将受质疑的所有交通标示，特别是涉及电子眼罚款的地方汇总，由安设的

机构公示具体理由，有很大争议的应该听证，因为它们其实就是行政处罚的实际依据。

凤姐也来挑战了

立马电动车“勇敢前行”全球征集飞越黄

河女车手活动自报名启动，并在7个分赛区陆

续开赛以来，引起了极大关注。湖南主赛区强

势出发，同样吸引了众多女性前来挑战。

记者从比赛组委会获悉，目前通过电话

报名和现场报名的选手人数近三百，最近因

众多“雷人”言行走红网络的凤姐也将亮相

“勇敢前行”海选赛场，过把“飞车”瘾。

“我们的报名热线仍将一直开通， 现场

报名通道也将再次开启，随时欢迎勇敢女性

前来挑战！”据了解，目前报名参赛的选手以

80后、90后为主体，同时也不乏“妈妈级”人

物，实力选手更不在少数：有着丰富户外活

动经历的宁乡妹子刘赛将向着“飞黄”梦想

冲刺； 面具女孩彭婷也将露出“庐山真面

目”，一展种子选手风采；湖南师大两位“团

长”冯路和张斯将分别率领着她们的跆拳道

和双节棍社团加入这场“飞车”挑战。

赛道七重关卡有微调

“经过反复考察试验， 结合参加体验的

选手及市民的反馈，我们对比赛环节和赛道

设计进行了微调，更具趣味性和挑战性。”据

比赛组委会相关负责人介绍， 比赛在突出

“运动、趣味、参与”等特点的同时，也要对选

手进行严格的技能和心理素质考核。

据了解，比赛环节和趣味赛道有细微调

整。在选手正式开始比赛之前将添加一个游

戏环节，赛道上设置的七重关卡分别是勇攀

高峰、勇敢穿越、狭路勇者胜、幸运高低板、

障碍赛、颠簸之路和终极挑战，主要测试选

手的驾驶技能、控制技能以及反应能力和操

控能力。冲关时间最短的选手将胜出成为周

冠军，周冠军可获得立马电动车一台并参加

复选。复选产生的冠亚季军，每人可获一台

立马电动车， 并于6月初与其余各赛区的三

强选手会师北京，参加“飞黄”集训。

■彭霞
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三百报名者“勇敢前行”， 凤姐也来过把“飞车”瘾

立马电动车全球征集“飞黄”女车手湖南主赛区今日开赛

4个月报名热

线全省“通缉”、7

大分赛区海选启

动预热、3天现场

报名通道火热开

启……历经“千呼

万唤”， 立马电动

车“勇敢前行”湖

南主赛区海选17

日正式开锣，而湖

南辣妹子们也不

会“犹抱琵琶半遮

面”， 她们将大方

上道， 豪迈“飞

车”。

湖南赛区三百报名者“勇敢前行”， 据说凤姐也要来过把飞车瘾。

“记者证没用”的叫嚣底气何来

“喝烈性白酒的投资者，会集中到股指期货市场；喝红酒的投资者，会

逐步集中到股票市场；喝啤酒的投资者，往往会集中到银行证券保险

公司的理财产品，以及基金产品。”

针对15日新诞生的股指期货， 国务院发展研究中心金融研究所副所

长巴曙松表示，从发展趋势看，股指期货不是一个适合散户过度参加的市

场，风险非常高。股指期货的推出可能会带来资本市场的金融服务和客户

群体的市场细分。

“我想问一下，有没有哪种方式可以告政府？我要告广州政府，因为政

府已经把广州的文化底蕴和文化品牌给弄丢了！”

在15日的广州市人大分组讨论会议上，人大代表、广州画院院长方土

的发言显得颇为“犀利”。不过，在得知现场有记者时，他紧皱眉头，朝门口

方向挥动两下左手并不耐烦地说道：“快走，快走！”

“你们都说票房要做到100亿，但只要票价一天还是60元，这个局面就

一天没有办法打开。”

《岁月神偷》 出品人岑建勋在广州谈及票房市场时如是说，“虽然我也

是业内人士，我还是想说电影票价太贵了！现在一张票都是50-70块钱，而

很多人的收入却只有一两千元，这种比例是不对的，你想想，一个月看4次

电影和一个月看一次电影的票房差距有多远”？

周末到了，想出门游玩的朋友可得备好雨具，才露脸的太阳又

将被乌云挡住笑脸。今天我省部分地区云系将增多，有阵雨或雷阵

雨。虽然有雨，但是气温不会立刻下降，最高温依然保持在20℃以

上。春天天气变化较快，气温跌宕起伏，应注意及时增减衣物。

未来三天，我省还会有一次较明显的降水天气过程，湘中以北局部中

雨，而湘北部分地区还会有大暴雨。

全省天气预报如下：

多云到阴天，部分地区有阵雨或雷阵雨；南风2-3级；最高气温

21-23℃，最低气温10-12℃。 ■记者 胡信锋

每天开车，不仅要饱受长期吸入尾气产生的毒素之苦，还要忍受车内

混浊空气产生的难闻异味。专家提醒，开车一族每天吃一个橙子，有助排

出人体内的毒素。 这是因为橙子不仅气味芳香， 还富含纤维素和果胶物

质，可以帮助促进肠道蠕动，从而有利于清肠通便，排除体内有害物质。

正常人饭后食橙子或饮橙汁，还有解油腻、消积食、止渴、醒酒的作

用。橙子中还有含量丰富的维生素C、P，能增加机体抵抗力，增加毛细血

管的弹性，降低血中胆固醇，因此也非常适合高血脂症、高血压、动脉硬化

者食用。 ■胡信锋 整理

开车族每天1个橙子助排毒

今天有阵性降水

→

长沙市： 多云转短时阵

雨； 南风2-3级； 最高气温

23℃，最低气温10℃。

17公里设10块限速牌

机场高速被指“超低速”

仅17公里长的武汉天河机场

高速公路，却有10块4种不同标准

的限速牌，一会儿60码、一会儿80

码、一会儿40码，非常不容易控制

好车速，司机们不得不频繁踩刹。

由于部分限速牌设置比较隐蔽，

稍不留神，就会超速。司机纷纷反

映这实为“陷阱”。高速公路有名

无实，实为“超低速”。（《武汉晚报》

4月16日）
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天气预报

有媒体记者驱车赶到浙江瑞

安采访一宗土地出让纠纷，瑞安市

公共资源管理委员会办公室副主

任语出惊人，称记者证在他们那里

没用，“我马上要出去办事，请你们

出去。 我为什么要接受你们采访

啊？我不接受采访，你们又能把我

怎么样？”（《法制日报》4月16日）

我一直认为，记者采访被拒不

能算什么新闻。一是因为有些领导

从来就没有被采访的习惯，读读自

我表扬的报告还可以，真要面对具

体问题， 有时心灵会比较脆弱；二

是记者证上又没有安装摄像头，就

算装了也无法现场直播，就算现场

直播也未必是新闻联播，也就无怪

乎个别领导在接受采访的时候“原

形毕露”。

前几日， 央视创造了一个新

词，叫做“媒治”。大意是说社会在

发展， 舆论监督也越来越有力量，

一旦媒体曝光，往往“连夜处理”，

虽然离“法治”尚有差距，但总算脱

离“人治”的初级阶段了———然而，

瑞安官员的雷人之语再次提醒我

们：所谓“媒治”，显然是个过于乐

观的说辞。 舆论监督生态不仅离

“治”有点远，就连自家门牌都随时

有遭遇“踢馆”的可能。

“我不接受采访，你们又能把

我怎么样？”这话问得太好了。换句

话说，看得起你的时候，你叫舆论

监督；看不起你的时候，你就是英

文字母———而看得起还是看不起

的关键， 并不取决于媒体的影响

力，很多时候取决于此领导的上司

是不是看新闻：比如，上司是翻报

纸的，报社记者说的话写的字才有

“力量”； 如果上司喜欢看电视，那

么， 电视记者的镜头和语言才有

“权威”———但如果领导的上司对

新闻并不感冒，人家也照样不买你

的账。

一言以蔽之，当下舆论监督的

张力，很多时候不在于舆论自身的

监督权利如何强大，而在于舆论对

权力体系的呼号功率是否彪悍。在

公共事件中，如果媒体能唤起民众

的激情，进而热议纷纷，领导的上

司感受到这种压力了，则在上司的

“强烈关注”或“重要批示”下，当事

领导才会对媒体做出反应，个个仿

佛一夜修完了所有媒体专业课，姿

态乖巧、态度谦逊、处置得体。

据说瑞安市大街上到处悬挂

着“转作风、优环境，让人民群众满

意”之类的横幅标语，相信号称记

者证在他们那里没用的相关官员

也深谙“创造条件让人民批评监督

政府”的道理。那么，我们还能说什

么呢？记者又不是法官，也不能像

奥特曼打怪兽一样对雷人官员见

一个灭一个， 至于媒体监督权，说

也说滥了，但倘没有立法为记者采

访护航， 则总难逃任人打扮的宿

命。

眼下而言，要做与能做的只有

两点：一是期待当权者都有看新闻

的好习惯，以警醒自己的属下善待

记者、善待媒体采访；二是期待这

些“经典”案例能有一个杀鸡儆猴

的结局， 拿出以儆效尤的罚单，回

答好“我不接受采访，你们又能把

我怎么样”的提问。 ■邓海建
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